

TOEFL. TIDE

托福备考丛书

全真试题详解

ETS中国惟一授权出版

美国教育考试服务中心(ETS) 泰德教育集团《托福备考丛书》编委会



中国大百科全者出版社



托福备考丛书 托福听力全真试题详解

美国教育考试服务中心 (ETS) 编著 秦德教育集团《托福备考丛书》编委会

中国大百科全音出版社

总编辑:徐惟诚 社长:田胜立

图书在版编目(CIP)数据

托福听力全真试题详解/美国教育考试服务中心,泰德教育集团《托福备考丛书》编委会编著,一北京:中国大百科全书出版社,2004 (托福备考丛书)
ISBN 7-5000-7072-1

I. 托··· II. ①美··· ②泰··· III. 英语—听说教学—高等教育—解题 IV. H319. 9-44

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2004)第 037692号

策划人:粪 莉 蒋丽君

责任编辑:蒋丽君责任校对:李长英

责任印制: 崇玉书

中国大百科全书出版社出版发行

(北京阜成门北大街 17号 邮政编码: 100037 电话: 010-68314918)

http://www.ecph.com.cn 新华书店经销 北京时事印刷厂印刷

开本: 787×1092 1/16 印张: 20 字数: 560 千字 2004 年 6 月第 1 版 2004 年 12 月第 2 次印刷

印数: 5001~8500

ISBN: 7-5000-7072-1/G•729 定价: 35.00 元 (本书另配有8盘录音带)

泰德教育集团《托福备考丛书》编委会

主 任: 柯霖 邹晓东

编 **委**(按姓氏笔画顺序): 马俊杰、刘丹书、杨利红 吴建业、杨静波、洪一菁 徐 林、徐 颖、滕艳红

顾问专家(按姓氏笔画顺序):

史志康教授 上海外国语大学英语学院

张文霞教授 清华大学外语系

陈国华教授 北京外国语大学中国外语教育研究中心

罗伟刚教授 上海电视大学外语系

顾大僖教授 上海师范大学英语学院

黄必康教授 北京大学英语语言文学系

黄勇民教授 复旦大学外国语言文学系

黄国文教授 中山大学外国语学院

丛书出版说明

托福(TOEFL)是 Test of English as a Foreign Language 的简称,它是由美国教育考试服务中心(Educational Testing Service)举办的为非英语母语国家的学生申请就读美国或加拿大等国家的大学或研究生院而提供的一种英语水平考试。美国教育考试服务中心从 1965年开始承办此项考试的管理工作。至今为止,全球有 181 个国家及地区共设立了 1 700 多个托福考试中心。美国和加拿大共有 2 300 多所院校规定,凡是非英语母语国家学生申请进入该校学习的,必须提供 TOEFL 和 GRE、GMAT 或 TSE 中的某一项或两项标准化考试证明,只有达到了学校所要求成绩的报考者,才能取得入学和申请奖学金的资格。除了美国及加拿大的高等院校外,欧洲(如英国)、大洋洲(如新西兰)以及东南亚很多国家和地区也都承认托福考试成绩。近几年来,国内的联合国驻华机构和外企及合资企业在聘录职员时,或国际基金组织在测试职员的英语水平时都采用托福考试成绩,因此,托福的考试成绩既是一种英语水平的证明,也是一种衡量英语水平的标准。

托福考试没有及格分数线,最高分为 677 分。美国大约有 3/4 的院校要求新生的托福成绩要达到 550 分以上。美国的人文科学、新闻传播学和商业管理学等专业对托福成绩要求更高一些,计算机和自然科学则要求略低一些。一般来说,对于那些想申请奖学金的外国学生来说,至少要达到 600 分以上才有希望。TOEFL 成绩越高,争取到奖学金的机会就越大。

准备参加托福考试的考生都有一个共同的愿望,那就是在较短的时间里,全面而准确地掌握托福考试的题型,熟悉考试的内容,考出理想的成绩。因此,中国大百科全书出版社为了使考生达到理想的目的,已经正式得到美国教育考试服务中心(ETS)的正式授权,出版和发行16套托福考试真题。另外,我们还邀请了经验丰富的专家围绕托福考试涉及的四部分内容整理和编写了《托福阅读全真试题详解》、《托福语法全真试题详解》、《托福听力全真试题详解》、《托福作文高分技巧》、《托福词汇》和《托福词汇记忆要诀》6种托福备考图书。我们相信本套书将会给考生提供很大的帮助。

《托福阅读全真试题详解》 其编排方式为: (1)以套为单元,每套真题由5篇文章和50道试题组成,在试题后配了正确的答案、相关词汇和答案解析; (2)对文章中出现的难词及生僻词汇进行了中英文双语解释并配有国际音标,免除了考生查词典的麻烦; (3)对每道试题进行了详细的分析并给出了解题的思路。

《托福语法全真试题详解》 包括三个部分: 重点语法知识、16 套托福语法全真试题及其答案解析。由于针对的是托福语法试题,重点语法知识部分并没有面面俱到地对语法知识进行详细阐述,而是深入浅出地归纳和总结了全真试题中所涉及的语法要点,主要目的是为了方便考生掌握托福语法考试的重点。所有例题全部来自托福全真试题,真正做到了有的放矢。书中对 16 套托福语法全真试题均附上了答案和解题思路,其目的是培养考生对真题的感觉,寻找做题的最佳速度和规律。

《托福听力全真试题详解》 它以套为单元,每一套都是由听力原题、正确答案、听力原文和答案解析组成。对 16 套托福听力真题均附上了答案和解题思路,对题中的重点习语、固定搭配和语言要点进行了详细的解释与说明。托福听力是托福考试中的一个重要部分,其语速为一般外国人讲话的速度,内容反映了美国人的文化习俗、校园生活及学生的日常生活、社交活动等方方面面,语言地道纯正,不论是出于学习的目的,还是出于考试

目的,对于英语学习者来说,托福听力训练是迅速提高英语听力水平和综合能力的一条捷径。

《托福作文高分技巧》 其目的是为了帮助考生在较短的时间内掌握写作技巧、战胜托福写作考试并取得良好的成绩。其特点为: (1)实战性强,反映出托福考试的最新发展。根据托福历年写作考题,总结出出题的规律和范围,在实战篇中相应地把话题归为几大类: 科技与环保、 教育、 家庭与健康、文化与娱乐。这些话题的观点、词汇不仅对提高写作表达能力,拓宽思路有很大帮助,对阅读、听力甚至口语能力的提高也很有帮助。 (2)具有中国应试特色,系统地总结了中国考生的弱项,找出问题的症结所在。书中的观点、范文和练习均是基于作者对中国考生实际情况的充分了解而设计的,极具针对性和中国特色。书中的范文均出自国内大学英语专业高才生之手,经过作者修改和润色,最贴近国内考生实际,适合他们的知识结构和思维方式,可借鉴性极高。 (3)注重基本功的训练。国内外出版的大多数托福备考书籍主要注重应试技巧的传授,而忽略了基本功的练习,这实际上是目前国内考生最基本的需求。基础篇主要帮助考生梳理英语语法知识,这些语法练习均与写作话题密切相关,将托福写作话题论点、论据和高频词汇与语法练习巧妙地融合在一起,让考生在梳理语法知识的同时,熟悉写作话题,掌握常见论点论据,牢记写作高频词汇,演练写作佳句。

《托福词汇》 主要围绕托福试题中常出现(至少出现过三次以上)的单词,进行了整理和总结。力求准确、详尽地捕捉到托福中的常考词及常考词义,让考生在付出同样的时间和心血的前提下,使复习有的放矢。对每个单词均给出了国际音标、词性、中英文解释和经典例句,有些单词还给出了派生词。

《托福词汇记忆要诀》 以词尾为突破点,将词尾相同的名词、动词和形容词分别归纳整理,使之科学化,这样有助于读者记忆。同时给出了每一单词的国际音标、词性以及实用的例句。其特点为: (1)将词尾相同的单词集中起来,归纳出它们的转换规则。比如:以-ful 结尾的形容词,大多数都含有"充满……的"、"多……的"意思,而且这类形容词大多都是由名词或动词转化而来的,于是我们将以-ful 结尾的形容词的名词和动词形式也列举出来,这样读者就可同时记住三个单词,大大提高了读者背单词的效率。(2)对单词的词性转化过程作了突出提示,放在每组单词的上面并加了背景底纹,让读者对单词的词性转化一目了然,提高背单词的效率。大部分单词都包括同义词和反义词,一方面可以帮助读者了解词义,同时也使读者的词汇能力倍增。

在本套书的编写过程中,编者力求重点突出、准确无误,但由于时间和水平的限制,难免会存在一些缺点和错误,希望广大专家和读者批评指正。我们衷心地希望这套经美国教育考试服务中心授权、审定的托福备考丛书可以帮助广大英语学习者在学习英语的过程中收到事半功倍的效果。

编 者 2004年2月29日

出版说明

托福听力是托福考试中的一个重要组成部分。托福听力试题均为正常语速的美国口语, 反映英美国家的日常生活、文化习俗、校园生活、社交活动等方方面面的情况,语言地道 纯正。不论是出于学习的目的,还是出于考试目的,对于英语学习者来说,托福听力训练 都可以说是迅速提高英语听力水平和综合能力的一条捷径。

本书旨在帮助准备参加 TOEFL 考试的考生以及广大英语学习者提高听力技能。在编写过程中,编者本着这一宗旨,力求重点突出、准确无误,但由于时间和水平的限制,疏漏之处在所难免,尚望广大专家和读者批评指正。

提示与要点

为帮助考生和英语学习者提高听力水平, 本书采取了如下编排方式:

- 1. 听力概述部分对托福听力题型进行了概括性归纳,帮助考生从整体把握托福听力试题的 考核要点;
- 2. 全书共收录 16 套托福全真听力试题,每一套都是由听力原题、正确答案、 听力原文和 答案解析四部分组成;
- 3. 答案解析中为所有题目——提供了解题思路,并且对题中的重点习语、固定搭配和语言要点进行了详细的解释与说明;
- 4. 录音中的对话中有男声和女声,在录音原文中分别以"(man)"和"(woman)"表示,在解析中则以"M"和"W"表示。

目 录

	眦力概述…		1
第一	-套听力试题	İ	8
	录音原文、	答案及解析	15
第二	套听力试题	j	28
	录音原文、	答案及解析	35
第三	套听力试题	I	47
		答案及解析	
盆贝			
A) I		答案及解析	
9			
≯ .⊥		答案及解析	
第六		No cità Ti fen le	
		答案及解析	
第七			
		答案及解析	
第八			
	录音原文、	答案及解析	149
第九	套听力试题		161
	录音原文、	答案及解析	168
第十	·套听力试题		179
	录音原文、	答案及解析	186
第十	一套听力试	題	197
	录音原文、	答案及解析	204
第十		题	
		答案及解析	
笙十	·三奎听力试·	题	225
-1- 1		March TI for loc	242
筆十	四套听力试	题	
A2 1		答案及解析	
第十		题	
স ৃ □		答案及解析	
ooor I			
弗十		题	
	邓百 原义、	答案及解析	297

托福听力概述

托福听力试题包括三个部分:第一部分共 30 道题,每道题都是针对两人之间的简短对话进行提问;第二部分包括两篇长篇对话,针对每一篇对话会有 3~4 个问题;第三部分包括三篇长篇讲话,针对每一篇讲话会有 3~5 个问题。下面分别加以解说。

一、简短对话

这一部分所占比重最大,是考生应该重点攻克的一关。大致说来,关于简短对话的听力试题主要包括以下几类:

1. 征求意见或建议的题型

解答这一类的听力题型首先要掌握提出意见或建议的常用表达方式。一般来说,托福听力试题用以下句型来征求意见或提出建议。

Would you/I...?

Could you/I...?

Don't you think...?

If I were you, I would...

How about...?

Why don't you...? 或 why not...?

Let's...

You'd better...

在做这一类听力试题时,关键点在于把握被征求意见一方的回答,因为它往往就是问题的答案。

例:

原题: (A) She forgot to stop at the store.

- (B) The man shouldn't eat the fish.
- (C) The fish is safe to eat.
- (D) The food shouldn't be reheated.

录音原文: (man) I bought this fish to cook for my dinner tonight, but it doesn't look all

that fresh to me now. Would you say it's still all right to eat?

(woman) Let's take a look...Oh, if I were you, I wouldn't even think of it.

(narrator) What does the woman mean?

答案:B

【解析】这是一段询问对方意见的对话,重点是要把握被询问者的回答。"if I were you" 是一个委婉地表达意见的虚拟语气句型,W说:"如果我是你,我连想都不会想。" 可见,她认为这条鱼已经坏了,不能吃了。

2. 邀请对方做某事的题型

在解答这类托福听力试题时,考生应重点把握被邀请一方的回答内容,尤其要注意被邀请一方在回答时是否使用了表示转折语气的词(经常是 but),因为答案往往就蕴含在转折词后面的内容里。

例:

原题: (A) She won't be able to come to dinner.

- (B) She would like to invite the man to the theater.
- (C) She doesn't like to go out on Fridays.
- (D) It was kind of the man to give her the tickets.

录音原文: (man) My wife and I would like to have you over for dinner on Friday.

(woman) That's very kind of you, but I have theater tickets for that evening.

(narrator) What does the woman mean?

答案: A

【解析】这是一道邀请某人做某事的听力题型,重点在于把握被邀请者的回答。"but"这个转折词表明 W 无法来 M 家里吃晚饭,因为她那天晚上要去看戏剧。因此正确答案是 A。

3. 推测说话者正在或将要做什么的题型

托福听力题中常常考到判断说话者将要做什么或正在做什么的题型。解答这类题的关键在于抓住对话当中出现的动词词组。

例:

原题: (A) She's ready to exhibit her artwork.

- (B) She's planning to go to the exhibit.
- (C) She wants to see the man's prints.
- (D) She expects to publish an article next month.

录音原文: (man) Did you see this article on the exhibit of eighteenth-century prints that opened today?

(woman) Yes, and I've already bought a ticket to see it next month.

(narrator) What does the woman mean?

答案:B

【解析】这道题是托福听力题中常常考到的判断说话者将要做什么或正在做什么的题型。解答的关键在于把握对话中出现的动词词组, already bought a ticket 意思是已经买了一张票,因而可以判断 W 打算去看这场关于 18 世纪图片的展览。

4. 判断对话发生场所的题型

解答这类托福听力试题的重点是掌握对话中出现的一些意义相关的词,然后再进行合

理的联想与判断。

例:

原题: (A) In a locker room.

- (B) In a department store.
- (C) In a shoe-repair shop.
- (D) At a track.

录音原文: (woman) Could you please tell me where to find running shoes?

(man) Yes, they'd be on the second floor in sporting goods.

(narrator) Where is this conversation probably taking place?

答案:B

【解析】 "running shoes" 是指"跑鞋", "sporting goods"是指"体育用品"。W 问在哪里能找到跑鞋, M 回答她说在二楼的体育用品类,不难推测,这一谈话应该是在商店里进行的,因此选 B。

二、长篇对话

托福听力的长篇对话部分多是以场景为背景,托福听力对话发生的地点通常都与学生 生活有关,典型的场景有校园、图书馆、教室、餐厅、宿舍等。

很多做过托福听力题的考生都有这样的感受:有时即使听懂了对话里每个单词的意思,还是选不出答案。更离谱的是,即使让你参考录音原文答题,你也未必能有很高的正确率。为什么会出现这种情况呢?原因是考生不了解对话的场景。考生应在听的过程中,生动形象地想像对话发生的场景,以当局者的身份,切身考虑当时的情况。托福听力中有些题目仅凭听清每个单词的字面意思是不够的,你还必须生动地想像出对话所发生的具体场景。

由于大多数话题反映换学校、住宿、找工作、假期安排、注册等涉及学生生活方面的内容,所以考生应建立一种校园生活的思维系统。这对于大多数在校大学生,或是刚从大学毕业的考生来说并不困难。国外的校园生活或许与中国的不尽相同,但只要考生把握一定的考点,了解事件发生的大概地点,听力考试就会变得不再困难。

例:

原题:

- 1. (A)Go to summer school.
 - (B)Take a vacation.
 - (C)Stay at home.
 - (D)Earn some money.
- 2. (A) They hired someone to stay in their home.
 - (B) They left their pets with neighbors.
 - (C)They rented their house to a student.
 - (D) They asked their gardener to watch their home.
- 3. (A) Walking the dog.

- (B)Cutting the grass.
- (C)Watching the children.
- (D)Feeding the fish.
- 4. (A) They attend a housesitter's party.
 - (B) They check a housesitter's references.
 - (C)They interview a housesitter's friends.
 - (D) They look at a housesitter's transcripts.

录音原文:

- (man) I really don't know what to do this summer. I can't afford to just sit around, and there don't seem to be any jobs available.
- (woman) Why don't you try house-sitting? Last summer my friend Margaret house-sat for the Dodds when they went away on vacation. Mr. Dodd hired Margaret to stay in their house because he didn't want it left empty.
- (man) You mean the Dodds paid Margaret just to live in their house?
- (woman) It wasn't that easy. She had to mow the lawn and water the house plants. And when Eric house-sat for Dr. Cohen, he had to take care of her pets.
- (man) House-sitting sounds like a good job. I guess it is a little like baby-sitting except you're taking care of a house instead of children.
- (woman) The student employment office still has a few jobs posted.
- (man) Do I just have to fill out an application?
- (woman) Margaret and Eric had the interview with the homeowners and provide three references each.
- (man) That seems like a lot of trouble for a summer job.
- (woman) Well, the homeowners want some guarantee that they can trust the house-sitter. You know they want to make sure you're not the type who'll throw wild parties in their house, or move a group of friends in with you.
- (man) House-sitters who do that sort of thing probably aren't paid then.
- (woman) Usually they're paid anyway just because the homeowners don't want to make a fuss. But if the homeowner reported it, then the house-sitter wouldn't be able to get another job. So why don't you apply?
- (man) Yeah, I think I will.
- 1. What does the man want to do this summer?

答案:D

- 【解析】这段对话通篇都是围绕着暑期打工这个话题, "job"和 "paid"反复出现,显然, M 希望在暑假找份兼职,赚些钱。
- 2. What did the Dodds do when they went away last summer?

答案:A

- 【解析】W 向 M 介绍的兼职工作是"house-sitting",即住在家里并帮助照顾宠物或修剪花园里的杂草等,并且说她的朋友 Margaret 就为 Dodds 家做过这种兼职。可见, Dodds 一家去年休假时请了 Margaret 来看家。
- 3. What is one responsibility the house-sitter probably wouldn't have?

答案: C

- 【解析】回答这道题,关键在于抓住一句话,即 it is a little like baby-sitting except you're taking care of a house instead of children。可见,照看小孩不是 house-sitter 的工作,因此选 C。
- 4. How do homeowners determine the reliability of a house-sitter?

答案: B

【解析】根据对话,屋主通过两种方式来确定 house-sitter 的可靠性,即 reference 和 interview。 选项 C 是一个干扰项,需要考生听出屋主是要跟 house-sitter 本人面谈,而不是 house-sitter 的朋友。

三、长篇讲话

托福听力试题中的长篇讲话(非对话部分)都是说明介绍性文字。

长篇讲话的题材大致包括以下四类:

科学类:包括医学、地质学、生物学、天文学等;

校园生活类:包括宿舍管理、课堂教学等;

广播报道类:包括电台报道和电视报道,内容涉及面很广;

导游解说类:包括旅游风景区的解说、博物馆的解说等。

长篇讲话的题材覆盖面广,常常涉及一些对考生来说可能十分陌生的领域,有时还会针对一些比较生僻的、考生很可能不认识的词来提问。在这种情况下,考生应切记的一点是克服胆怯心理,沉着冷静地应试。如遇到生僻词可以先根据读音规则猜测其可能的读音,在听时再格外留意这个词的出现,讲话中会有关于该生僻词的通俗易懂的解释。

长篇讲话的题材虽然多种多样,但其试题还是有一定规律可循的。首先,出现频率最高的试题都与讲话的主题相关。根据这一出题规律,考生在应试时应该格外注意把握讲话要点。考虑到新闻报道和课堂教学这一类的讲话往往采取开门见山、开宗明义的方式,考生如注意掌握讲话一开始所涉及的要点,往往就可以找到这类讲话的主题了。而对于一些没有在一开始就阐明主题的讲话,考生可以把文章中出现频率高的词汇和意思相近的词汇联系在一起进行思考,通过归纳与总结的方法找出这些词的共通点,这样往往也能抓住讲话的主题。其次,长篇讲话的试题经常涉及细节问题。这要求考生在听的过程中一方面要注意把握一些表示数字、年代、时间、地点等的词,另一方面也要特别注意一些表示承上启下作用的连词,如 though,therefore,so 等。最后,虽然长篇讲话中常常会出现一些生解词,但是,材料中一般也会提供这些生解词的一种或多种常见表达方式,只要考生多加注意,通常都可以在听的过程中大致猜测出这些词的意思,或者至少是知道这些词大概指什么。

例:

原题:

- 1. (A) The coffee market in Boston.
 - (B) The role of supermarkets in the coffee business.
 - (C) A new trend in the United States.
 - (D) The advertising of a new product.
- 2. (A) Gourmet coffee is less expensive.
 - (B) Regular brands of coffee have too much caffeine.
 - (C) Gourmet coffee tastes better.
 - (D) Gourmet coffee is grown in the United States.
- 3. (A) They will run out of coffee.
 - (B) They will successfully compete with gourmet coffee sellers.
 - (C) They will introduce new regular brands of coffee.
 - (D) They will lose some coffee business.

录音原文:

(man) A lot of people in the United States are coffee drinkers. Over the last few years, a trend has been developing to introduce premium, specially blended coffees—known as "gourmet coffees"—into the American market.

Boston seems to have been the birthplace of this trend. In fact, major gourmet coffee merchants from other cities like Seattle and San Francisco came to Boston, where today they're engaged in a kind of "coffee war" with Boston's merchants. They are all competing for a significant share of the gourmet coffee market.

Surprisingly, the competition among these leading gournet coffee businesses will not hurt any of them. Experts predict that the gournet coffee market in the United States is growing and will continue to grow, to the point that gournet coffee will soon capture half of what is now a 1.5 million-dollar market and will be an 8-million-dollar market by 1999.

Studies have shown that coffee drinkers who convert to gourmet coffee seldom go back to the regular brands found in supermarkets. As a result, these brands will be the real losers in the gourmet coffee competition.

1. What is the main topic of the news story?

答案:C

- 【解析】这道题的几个选项具有一定的迷惑性。不过,考生如果能够把握住新闻报道经常喜欢开门见山的特点,也就不难找到正确答案了。这段话一开始就点出了主题是关于美国咖啡市场的一种新趋势,因此正确答案是 C。
- 2. What probably leads people to choose gourmet coffees over regular brands?

答案:C

- 【解析】对于大部分考生来说,这道题里的 gourmet 可能是一个生僻词。一般来说,长篇讲话中出现生僻词时,常常也会对这个词做出一定的解释,考生应注意把握这方面的内容。在本篇中,对于 gourmet coffee 的解释是 premium, specially blended coffees,可见,它应该是一种高级的、特别制作的咖啡。不过,即使考生仍然没有理解这个词,这道题也很适合用排除法来获得正确答案。听力材料中自始至终都没有涉及咖啡的价格、产地和咖啡因问题,因此可以排除与这些相关的三个选项,从而得出正确答案。
- 3. What will probably happen in the future to stores that sell only regular brands of coffee? 答案: D
- 【解析】这篇报道最后一段里面指出,由于喝过美味咖啡的人一般不会再喝超市里的普通咖啡,可见,普通咖啡正在失去市场。与之意思最接近的只有选项 D。

第一套听力试题

Part A

Directions: In Part A, you will hear short conversations between two people. After each conversation, you will hear a question about the conversation. The conversations and questions will not be repeated. After you hear a question, read the four possible answers in your test book and choose the best answer. Then, on your answer sheet, find the number of the question and fill in the space that corresponds to the letter of the answer you have chosen.

Listen to an example.

On the recording, you hear:

Sample Answer

A

In your test book, you read: (A) He doesn't like the painting either.

- (B) He doesn't know how to paint.
- (C) He doesn't have any paintings.
- (D) He doesn't know what to do.

You learn from the conversation that neither the man nor the woman likes the painting. The best answer to the question, "What does the man mean?" is (A), "He doesn't like the painting either." Therefore, the correct choice is (A).

- 1. (A) Go to the movies with the man.
 - (B) Take her brother to the movies.
 - (C) Eat at her brother's.
 - (D) Cook dinner with Lois.
- 2. (A) The man should have offered his assistance earlier.
 - (B) She doesn't need the man's help.
 - (C) She didn't realize the boxes were empty.
 - (D) She wants the man to move the boxes.
- 3. (A) He'd like to have the windows open.
 - (B) He rarely leaves the windows open.
 - (C) He thinks the air is polluted.
 - (D) He'll help her close the windows.
- 4. (A) The results might be ready tomorrow.
 - (B) The man needs another test tomorrow.
 - (C) The results were called in last night.
 - (D) The doctor called the lab last night.
- 5. (A) She doesn't remember much about Portland.